

## Salzburger Hof



Der Salzburger Hof wurde 1988 von Hans und Toni Hörl mit 45 Zimmern, einem Appartement und einem kleinen Wellnessbereich eröffnet.

2000 wurde ein Wintergarten angebaut und 2005 erfolgte eine Erweiterung um 10 Zimmer, 6 Familienzimmern und einem Wellnessbereich.

2006 werden Toni und Anneliese Hörl Alleininhaber des Hotels.

2009 wurde auf dem Nachbargrundstück eine Erweiterung mit 32 Zimmern, 8 Familienzimmern, einem Wellnessbereich im Dachgeschoß und im Garten sowie eine Tiefgarage errichtet.

2010 Beteiligung am Mitarbeiterwohnhaus Asitz.

2011 folgte die Renovierung der Zimmer im Stammhaus und 4 neue Familiensuiten.

Das Hotel hat eine besondere künstlerische Ausgestaltung mit Handwerks-Zierzeichen und kreativ verarbeitetem Zirbenholz. Ein Wasserfall auf der Wetterseite erstarbt im Winter zur Eiswand. Das Dach krönt eine überdimensionale Kristallskulptur als Nachbildung der Dreizinthörner.